



## INM solo ha recibido a 27 indocumentados tras operativos en Matehuala

Aunque la Fiscalía General del Estado (FGE) informó el viernes pasado sobre el rescate de más de 100 personas, la mayoría migrantes sin documentación que acrediten su estancia legal en la entidad, hasta este domingo el Instituto Nacional de Migración (INM), informó que fueron puestos a su disposición solo 27 migrantes.

<https://pulsoslp.com.mx/slp/inm-solo-ha-recibido-a-27-indocumentados-tras-operativos-en-matehuala/1642681>